

Dunkle Musik

Dunkle Musik verdirbt die Seele, sagt man,
es gibt so schöne Gothic-Musik.

Dunkle Musik wie "Unheilig" hört man,
sie kommt an, weil sie publik
gemacht wird - im Radio und Fernsehen.

Dunkle Musik, "Nightwish" ist schön,
Heavy-Metal gemischt mit Symphonien,
dazu die bombastischen Stimmen.

Dunkle Musik, aber melodiös muss sein,
belebt mich, aber nicht betrübt,
meine Seele nicht wirklich schwarz färbt.

Dunkle Musik, das ist Ansichtssache,
wer sie nicht mag, der mache
die Ohren zu und hört Musik, die ihm gefällt.

Dunkle Musik, zumindest ein Teil von ihr,
belebt meine Seele, lass mich tragen von ihr.

© **Frank Rathmer**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)